

HIPSI

Kapolsek Pujut Bersama Warga Gotong Royong Bangun Masjid di Dusun Mongge I

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.HIPSI.OR.ID

Sep 24, 2024 - 19:03



Lombok Tengah NTB - Meningkatkan hubungan sosial kemasyarakatan di wilayah hukumnya, Kapolsek Pujut Iptu R Kalimantan Jaya bersama anggotanya melaksanakan kunjungan silaturahmi ke sekretariat panitia pembangunan Masjid di Dusun Mongge I, Desa Sukadana, Kec. Pujut, Kab. Lombok Tengah, Selasa

(24/09/2024).

Kedatangan Kapolsek dan anggotanya sekaligus membantu dalam kegiatan gotong royong pembangunan Masjid di Dusun tersebut sebagai wujud kepedulian terhadap keberadaan fasilitas yang digunakan untuk masyarakat.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK., melalui Kapolsek Pujut Iptu R. Kalimantan Jaya kepada media ini menceritakan bahwa kegiatan tersebut merupakan kegiatan silaturahmi dengan tujuan membangun serta meningkatkan komunikasi dengan para tokoh yang ada di wilayah kecamatan Pujut.

Hal ini tentu bertujuan untuk menciptakan serta sebagai upaya mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024.

“Ini bisa menjadi upaya Cooling system dalam rangka mewujudkan suksesnya Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Lombok Tengah pada umumnya, “ucap Kapolsek.

Menurutnya dengan bersama-sama dirinya turut serta bergotong royong bersama masyarakat tentu dapat mempererat tali silaturahmi sehingga terjalin komunikasi yang bagus dan lancar. Dengan demikian upaya untuk mendorong dan mengajak masyarakat menciptakan Situasi kamtibmas yang kondusif dapat terlaksana dengan baik.

“Menjala Kamtibmas ini tentu tidak bisa kami lakukan sendiri, butuh kerjasama dengan semua pihak termasuk masyarakat, “ jelasnya.

Ia berharap kegiatan sosial seperti ini dapat memotivasi seluruh anggota Polsek Pujut untuk selalu berbuat baik dan bermanfaat untuk masyarakat di wilayah tempatnya bertugas.

“Semoga tali silaturahmi dengan para tokoh dan masyarakat dapat terpelihara dengan baik sehingga terjalin keharmonisan antara Polri dan masyarakat, “pungkasnya. (Adb)